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- Herr Päper fragt nach dem Stand der temporären Sportfläche, Herr Matz hat dazu keine 
neuen Infos 

- Frau Lange informiert aus dem KIS. Dort hat Herr Richter berichtet, dass der Sportplatz 
ungeplant grundhaft erneuert werden muss. Die Auswirkungen auf die Dauer der Mass-
nahme sind noch nicht bekannt. 

- Herr Wartenberg fragt nach der geplanten Massnahme 23/SVV/0329  
- Herr Wartenberg erkundigt sich nach dem Stand der Ausschreibung zur Erneuerung der 

Nestschaukel auf dem Spielplatz (22/SVV/0893) in der v.-Stechow-Strasse. Herr Schmäh 
nimmt die Frage mit. 
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